

MANIFIESTO ALCOA – AVILÉS

NO AL DESMANTELAMIENTO DE LA INDUSTRIA

NO AL CIERRE DE ALCOA

11 diciembre 2014

**COMPAÑEROS, COMPAÑERAS, VECINOS DE AVILÉS Y COMARCA ,
ASTURIANOS Y ASTURIANASBUENAS TARDES A TODOS.**

**COMO SABEIS, DESDE HACE YA CASI TRES SEMANAS, LOS
TRABAJADORES DE ALCOA Y SUS AUXILIARES VEMOS COMO
NUESTROS PUESTOS DE TRABAJO CORREN UN GRAVE E INMEDIATO
PELIGRO.**

**SITUACIÓN DE PELIGRO EN LA QUE NOS HAN PUESTO POR UN LADO
LAS POLITICAS DEL MINISTERIO DE INDUSTRIA EN MATERIA DE
POLÍTICA ENERGÉTICA Y, POR OTRO, LA ACTITUD DE UNA
MULTINACIONAL INSACIABLE QUE A LAS PRIMERAS DE CAMBIO Y EN
UNA SITUACIÓN COMPLICADA DECIDE ELUDIR EL COMPROMISO CON
LOS TRABAJADORES A LOS QUE TANTO DEBE.**

DESDE HACE AÑOS , ESTE PAÍS Y SUS SUCESIVOS GOBIERNOS HAN OBVIADO LA RESPONSABILIDAD DE AFRONTAR DE MANERA DECIDIDA Y RIGUROSA UN MARCO ESTABLE EN EL ÁMBITO ENERGÉTICO QUE PERMITA UN ESCENARIO DE VIABILIDAD DE LA GRANDES INDUSTRIAS.

ASTURIAS, Y EN CONCRETO LA COMARCA DE AVILÉS, TIENEN LA MAYOR CONCENTRACIÓN DE INDUSTRIAS Y EMPRESAS DE LAS DENOMINADAS COMO GRANDES CONSUMIDORES DE ENERGÍA .POR TANTO, EN ESTE SENTIDO, NOS ENCONTRAMOS EN UNA SITUACIÓN ESPECIALMENTE DELICADA Y POR SUPUESTO DEPENDIENTE DE LOS VAIVENES DE SEGÚN QUE GESTORES DEL GOBIERNO NACIONAL.

CONSECUENCIA DE UN DESAFORTUNADO INVENTO COMO ES LA SUBASTA ELÉCTRICA, FRUTO DE LA AUSENCIA DE PERSPECTIVA Y DESCONOCIMIENTO DEL SECTOR INDUSTRIAL POR PARTE DEL MINISTRO JOSE MANUEL SORIA, SE DESENCADENA EL CONFLICTO DE ALCOA , QUE SI NO SE ATAJA DE MANERA URGENTE Y POR SUPUESTO EFICIENTE PUEDE REPETIRSE EN OTRAS FÁBRICAS DE LA COMARCA Y DEL RESTO DE ASTURIAS .

DESDE EL COMITÉ DE EMPRESA DE ALCOA, JUNTO LAS ORGANIZACIONES SINDICALES QUE LO COMPONEN Y EL CONJUNTO DE LA CIUDADANÍA ASTURIANA Y SUS ADMINISTRACIONES, EXIGIMOS AL GOBIERNO DE ESTE PAÍS EL MÁXIMO RESPETO HACIA LOS TRABAJADORES DE ESTA FÁBRICA Y POR ELLO REIVINDICAMOS QUE DESDE EL MINUTO UNO DE ESTE DESPROPÓSITO QUE FUE LA FÓRMULA DE LA SUBASTA ELÉCTRICA , ESTABLEZCA LAS MEDIDAS NECESARIAS QUE PERMITAN SOLVENTAR ESTA SITUACIÓN , SIN COSTE LABORAL EN ASTURIAS. NI UN SOLO DESPIDO.

ESTA FÁBRICA , AHORA ALCOA, ANTES INESPAL Y ENDASA, HA DADO DE COMER A GENERACIONES DE FAMILIAS DURANTE CASI 60 AÑOS. NOSOTROS , LOS TRABAJADORES NOS HEMOS DEJADO LA PIEL , Y LA SALUD EN SUS INSTALACIONES. HEMOS VIVIDO MOMENTOS DUROS, DE CRISIS, MOMENTOS CATASTRÓFICOS, Y HEMOS CONSEGUIDO SALIR ADELANTE Y CUMPLIR CON LOS OBJETIVOS QUE SE NOS MARCABAN.

POR ESO LE EXIGIMOS A LA MULTINACIONAL QUE CUMPLA CON EL COMPROMISO QUE LE DEBE A TRES GENERACIONES DE TRABAJADORES, QUE LE DEBE A AVILÉS Y A TODA ASTURIAS. ES SU RESPONSABILIDAD Y LO QUE NO LE VAMOS A PERMITIR ES QUE MIRE PARA OTRO LADO Y AHORA PRETENDA ABANDONAR DE MANERA COBARDE EL BARCO QUE TANTO NOS HA COSTADO CONSTRUIR.

EN AVILÉS, EN ASTURIAS, YA SABÍAMOS HACER ALUMINIO DESDE HACE MUCHO TIEMPO, Y LE EXIGIMOS A ALCOA QUE NO NOS ROBE EL DERECHO A PODER SEGUIR HACIÉNDOLO, QUE NO NOS ROBE EL DERECHO AL TRABAJO Y QUE PONGA LOS MEDIOS PARA PODER DESARROLLARLO EN EL FUTURO.

SOMOS 600 TRABAJADORES, ENTRE EMPRESA MATRIZ Y SUS AUXILIARES CON SUS RESPECTIVAS FAMILIAS QUE FORMAN PARTE DE ESTA GRAN PLANTILLA QUE ES ALCOA. Y MUCHOS OTROS, INCALCULABLES, A LOS QUE AFECTA LA ACTUAL SITUACIÓN.

NO VAMOS A CONSENTIR NI EL CIERRE, NI UN SOLO DESPIDO. LA FÁBRICA ES VIABLE, LO HA SIDO HASTA AHORA, Y EXIGIMOS AL GOBIERNO Y A LA EMPRESA QUE PUEDA SEGUIR SIÉNDOLO.

PARA CONSEGUIRLO NECESITAMOS UN ELEMENTO DECISIVO: VOLUNTAD....VOLUNTAD POLÍTICA Y VOLUNTAD EMPRESARIAL.

NUESTRA VOLUNTAD, LA DE LOS TRABAJADORES YA LA TENEMOS ESTÁ AQUÍ. VOLUNTAD DE LUCHAR POR NUESTROS EMPLEOS , POR EL FUTURO DEL SECTOR DEL ALUMINIO PRIMARIO EN ASTURIAS Y EN ESPAÑA, POR EL FUTURO DE LA INDUSTRIA...Y LO HAREMOS CON TODAS LA HERRAMIENTAS QUE TENEMOS A NUESTRA DISPOSICIÓN.....EN LA CALLE CON EL APOYO DE TODOS VOSOTROS...EN LA FÁBRICA , VIGILANTES DE TODO CUANTO ACONTECE.....Y EN LAS MESAS DE NEGOCIACIÓN.

GRACIAS A TODOS LOS QUE HOY NOS HABEIS ACOMPAÑADO , GRACIAS POR ESTAR AQUÍ Y DEMOSTRAR QUE QUEREMOS NECESITAMOS Y EXIGIMOS UNA COMARCA CON INDUSTRI A Y CON EMPLEOS. UNA COMARCA CON DIGNIDAD.

iiii NO AL DESMANTELAMIENTO DE LA INDUSTRIA iiii

iiii NO AL CIERRE DE ALCOAiii